
Q1　 キエーロを使ってどのくらいですか

Q2　キエーロをどのくらいの頻度で使っていますか(夏場）

Q2　キエーロをどのくらいの頻度で使っていますか(冬場）

生ごみ処理器キエーロ使用アンケート 結果

毎日

7%(4) 週５～６回

6%(3)

週３～４回

18%(10)

週１～２回

30%(16)月１～２回

4%(2)

使っていない

35%(19)

2年

44%(24)

3年

32%(19)

4年

24%(11)

モニター ７０名

回 答 数 ５４名

回 答 率 ７７％

対 象 者 平成３０年度～令和２年度購入者

毎日 6%(3)

週３～４回

6%(3)

週１～２回

30%(16)

月１～２回…

使っていない

46%(25)



キエーロを使っていない理由（自由記述）
・ 冬場は生ごみが出ないため。

・ 庭を更地にしたため、撤去した。

・ 鶏を飼い始めたので、生ごみは発酵させてえさにしてしまっている。

・ 面倒、手間がかかる。他5件

・ 冬期はほとんど分解されないため　他3件

・ 虫がわいてしまった。　他2件

・ キッチンから履物を変えて移動する手間がある。最も多く発生する野菜の皮が消えず

らいので、日常遣いは難しい。

・ だんだんと一回当たりの生ごみの量が多くなり、投入する時間も長くなり、処理が追

いつかなくなり、土が２～３cmの塊になってしまったので。

・ 野菜の芯が分解されずに残ってしまうし、他の物も細かくするなど板処理をしないと

分解が遅いので大変だから。隣に家ができ、玄関の近くに設置しているので使いずら

くなった。

・ 自宅にいない日も多く、だんだん忘れてしまい、燃えるゴミの日に出すようになって

しまいました。

・ 無理しない。生ごみ出たら入れる。

・ 習慣化している。　他1件

・ ペットを飼う気持ちで接する。食べ残しの罪悪感の軽減。

・ 定期的に黒土を足す。

・ 野菜が土に還るのが嬉しく感じられるので。

・ 生ごみが減ると、ごみだしの時袋が軽い！！異常気象が多くなっているので、ごみを

減らして少しでもCO2削減になればいいなぁと思っています。

・ 冬期は玉ねぎの皮や玉子のカラは入れないようにしている。分解が遅いので。

・ ぼかしを使ったバケツと併用。鉢物の植え替え時に土を使う。

・ 野菜をみじん切りにする器具を使い、すごく細かくしてから入れています。

・ 分解されにくいものは入れない。畑のコンポストを併用している。

・ 野菜くずや果物の皮など細かく刻んでから入れるようにしている。

・ 生ごみをたくさん出すので、キエーロを使わないと処理が追いつかない。重宝してい

る。

・ しっかりと土と混ぜ合わせる。

・ 大きめの物は少し切って土に戻りやすい形状にして入れています。冬場は分解のス

ピードが遅いと感じて量を減らしています。

Q3　キエーロに入れる1回あたりの生ごみ等の量（平均値）　

4～10月：246.76グラム　　11～3月：206.02グラム　　　
※目安：ごはん茶碗1杯は約１５０グラム

★５４世帯のキエーロによる生ごみ等の年間処理量

１，４６１，９１５グラム　　　約１．４６トン

続けられるための秘訣や、工夫について（自由記述）



Q4 　キエーロに入れる物はどのようなものですか(複数回答可）

・ 卵のカラ、ぬか

・ コーヒー豆かす、雑草

・ 庭の草

・ お茶の葉、コーヒーかす

・ コーヒーかす

・ 魚の骨やあら、肉の脂肪、廃油

Q5　キエーロを使って、生ごみとなるものはどのくらい処理できましたか

Q5　その他
1 夏場：半分くらい処理できた　　冬場：ほとんど処理できなかった

2 夏場：ほぼ処理できた　　　　　冬場：１～２割処理できた

3 夏場：1～2割処理できた　　　　冬場：ほとんど処理できなかった

その他（自由記述）

野菜・果物の皮

やくず

汁物（揚げ油、

ラーメンやうど

んの汁等）

食べ残し

賞味期限や消費

期限が過ぎてし

まった食べ物、

腐った食べ物

その他

系列1 33 6 20 8 6
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35

ほぼ処理でき

た

47%(17)

半分くらい処理できた

20%(7)

１～２割処理で

きた 19%(7)

ほとんど処理できな

かった 6%(2)

その他 8%(3)

※無回答18

※無回答18



・ ごみの量が減った。　他８件

・ 今までいろいろな方法で生ごみを処理してきたが、その中で一番簡単。燃えるゴミに

出す生ごみが減らせることで無駄なエネルギー(湿っているものを燃やすために使われ

るエネルギー）を使わなくてよい。

・ 分別を徹底し、可燃ごみの内キエーロボックスとコンポスト利用しているので、可燃

物を出すのは月に２～３回のみ。ごみステーションに出す時は指先で持てるほどの重

さ。

・ 生ごみをごみとして出さずに済む。鳥や猫に荒らされないので、安心してごみが出せ

る。

・ 日頃のごみを考えると、少しでも削減できるのが良い。キエーロは水切りする必要が

ないので楽。

・ 家を空けるとき、燃えるごみの日のタイミングが合わず、出せそうにない日はキエー

ロに生ごみを入れて処分することができる。

・ ゴミ出し軽かった。

・ ごみを出すのが楽になった。

・ 生ごみが処理できれば、週1回のゴミ出しで済みそうです。

・ 生ごみをためずにすぐ処分できる。

・ 生ごみの臭い解消。　他７件

・ でんぷん質の物はほぼ分解でき、臭いもなく助かった。

・ 油を捨てられる。

・ 生ごみの臭いやコバエがなくなって助かっている。

・ 楽しい。

・ 生ごみが土になるのが楽しくて、結果減量につながっている。

・ 子どもの係になっている。

・ 子どもたちの勉強になった。

・ 家庭菜園で活用。おいしくて安全な野菜が作れると思う。

・ 栄養価の高い黒土ができた。　他1件

・ 植物を育てる土としてとても有効です。肥料を入れなくても植物が良く育ちます。

・ 家庭菜園に使っている。

・ 家庭菜園のゴミを処理できること。

・
捨てた種から芽が出て育っていくのが楽しい。かぼちゃの葉はとって食べています。

・ 芽が出てきているとちょっと楽しい。生ごみ量が減った。冬に土から湯気が出てると

ウキウキする。花壇に入れたりしている。

・ 花壇の土を買わなくなった

・ 土を肥料として使用できる。　

Q6　キエーロを使ってよかった点を教えてください



Q7　キエーロを使っていて困った点を教えてください
・ 虫がわいた。　他2件

・ 小型のキエーロのため、冬場に生ごみが土になるのが遅い。

・ 冬は時間がかかるので、あまり入れられない感じです。

・ 分解に時間がかかるもの、分解できないものがある。　他2件

・ 全ての生ごみは処理しきれないので、使ったり、使わなかったり……となってしまう

事。

・ マンションベランダで幅を取っている。

・
生ごみが全て分解できるわけではないので、玉ねぎの皮など分けなくてはならない。

・ 冬場にほとんど使わないときがあり、土が乾いてしまい水をはじくようになってし

まった。元に戻すのに苦労した。

・ 野菜等細かくするのに時間がかかる。

・
ちょっと面倒くさい。カビが生えてしまった。カナブンの幼虫がいっぱい出てきた。

・ 夏期に板が反って土が外にこぼれてしまった。

・ 今のところないが、土いじりをしなくなったら？

・ 水を大量に入れると周りから水が出ている。

・ 底板や側板の劣化。　他2件

・ 土がちょっとずつ減っていくこと。

困った時にどのように解決しましたか
・ (虫がわいた)土をかぶせ、消毒もまいた。

・ (虫がわいた)ネットで調べてお湯をかけたり、それでもダメなら殺虫剤。

・ (小型なので土になるのが遅い)庭の花壇やプランターを利用して解決した。

・ (生ごみの分解が遅い)そのまま放っておいた。　他3件

・ (生ごみの分解が遅い)時間が解決した。

・
(生ごみの分解が遅い)水を多く入れ、スコップで土を混ぜた。これを何日か繰り返し

た。

・
(生ごみの分解が遅い)廃油は固まりますが、手でほぐします。当初、玉ねぎの皮を入

れ残ったので、以降は入れていません。コンポストに入れます。

・ (生ごみの分解が遅い)畑のコンポストに入れる。

・ (生ごみの分解が遅い）生ごみの日に捨てる。

・ (使ったり、使わなかったり・・・)思い出したら使う感じです。

・
(カビが生えてしまった)ぐるぐるに混ぜて、カビの生えていないところの土をかぶせ

て置いた。

・
(底板や側板の劣化)生活環境課に連絡して直してもらった。すごく暑い日は板の状態

を見ながら使用しない。

・ (底板や側板の劣化)応急処置として釘打ちで強化した。

・ (土が減っていく)土を足す。



Q８　キエーロをまだ使ったことのない方にお勧めしたいと思いますか

・ 置く場所がネック。

・ やり方が難しい。

・ 無回答

Q9　キエーロを使い、環境意識は変わりましたか(複数回答可）

その他（自由記述）
・ 生ごみを見ることでもったいないと意識するようになった。

・ CO２を減らしたい。

・ 無回答

Q8　お勧めできない理由（自由記述）

ぜひお勧めし

たい 49%(18)

お勧めしても

よい 43%(16)

お勧めできない

8%(3)

※無回答17

食品ロス問題につい

て考えるようになっ

た

SDGｓについて考え

るようになった

キエーロを使う前か

ら環境問題を意識し

て取組をしている

その他

系列1 12 12 13 3

0

2

4

6

8

10

12

14

※無回答19



・ ガーデニングに活用している。他５件

・ ガーデニングに使用。生ごみの中からトマトやジャガイモの芽ができることがあり、

ラッキーと思った。

・ 土を出してふるいにかけ、ガーデニング代土として利用。

・ 活用している。ガーデニング、鉢物。臭いがあるので、畑の除去した草と共にして土

に埋めている。

・ 赤玉と混ぜて鉢植の土として使っている。

・ 植木鉢に利用しています。

・ 観葉植物の鉢植に使っている。

・ 畑で活用しました。

・ 家庭菜園で活用している。　他1件

・ 毎年きゅうり、なす、ミニトマト、キエーロの土を使って育てます。よく作物が実り

ます。

・ トマト、枝豆、ハーブなどプランター用の土として使っている。

・ 庭がないので、プランターで野菜、花に使用。とても色が良く実付も良く、美味しく

甘みがありとてもよく育ちます。

・ そのまま育てています。

・ キエーロに入れたかぼちゃの芽が出たので育てている。

・ 冬に肥料を上げるタイミングで土にまぜている。黒土は毎年買い足している。摘んだ

はながらや草むしりの草も入れている。花壇ではなかったところを花壇にするとき

は、赤玉と一緒に相当混ぜ込んでみました。

・ 春先に下の方２/５を使います。手間はかかりますが、草花の成長を楽しみにしていま

す。不足した分は黒土を買い足します。キエーロBOXを購入する前は園芸用土を数十

年買っていました。

・ 今までは忙しくてガーデニングをする余裕がなかったが、今後やっていきたいと考え

ている。

・ まだ活用していない。　他5件

Q11　次に購入するならどのタイプを希望しますか(複数回答可）

Q10　キエーロに生ごみを投入してできた土をガーデニングなどで活用
していますか。実践している内容を教えてください（自由記述）

今と同じタイプの

キエーロ

底のない直置き型

キエーロ

バッグ型コンパク

トキエーロ

その他の生ごみ処

理器を購入するた

めの補助金が欲し

い

系列1 12 12 12 14

0

3

6

9

12

15

※無回答10



自由なご意見
・ 使っている人の情報を知りたい。情報交換ができたら嬉しい。

・ ぼかし菌を専用のバケツに入れて、畑に埋めている。

・ あまりに使用できなくて申し訳ありませんでした。最初は細かくして土に入れていましたが、そのまま入れ

ると土に戻るのが時間がかかってしまいます。コンパクト（2人くらい）が良いですね。

・ コンパクトで臭いがなく、早く分解できるものが良い。

・ 現在のキエーロは縦に長いため、下側の土がうまく使用できない。下側の土を混ぜるのが大変な作業とな

る。

・ 我が家は日当たりがあまりよくなく、活用しきれていないので残念。それでも少しでも生ごみを減らせるの

で使用しているが、もう少し我が家にあったものがあればいいと思う。

・ 土の一番下までは混ぜ込めない。下の土をもっとまぜられるようにする方法を教えてほしい。

・ 土はいつごろ新しい土にしたらいいのか教えてほしい。

・ 二年半で新しい土に入れ替えました。ドリップコーヒーかすを入れてみます。底板、側板が劣化しているの

で、メンテナンス等の情報があれば教えてください。

・ キエーロには蓋がついており、草の種が入りずらいせいかほとんど雑草も生えません。そこは使っていなく

ても気が楽です。

・ キエーロを引き取っていただける人がいたら嬉しいです。

・ コンポストを使うので不要。

・ 購入しない。

・ エコにつながることなので、今後も続けていきたい。

・ このまま使っていきたいです。

・ 西川材がかっこよくて見た目が最高。次に購入するなら絶対に西川材が欲しいです。

・ 西川材のキエーロは温もりがあり、きれいでとても良い。

・
一瞬で乾燥する製品が欲しい！！

キエーロBOXを使っている過程を楽しみによく見ます。色々と挑戦されているのは立派です。比較されてい

るのがとても分かりやすいです。展示されている場所に、HPの宣伝をされてもいいのでは……と思います。

・ ホームページ楽しいです。

・ ごみの減量にもっと積極的に取り組んでいただきたい。ごみではなく資源として活用できるような工夫を考

えていただけるとありがたい。ごみの出し方(資源ごみ）をもっと詳しく教えてほしい（こういう理由でこう

いう風に出してほしいなど。他プラの資源ごみの出し方で迷う時がある。）資源ごみをどういう風に活用し

ているかもっと広報してほしい。

・ ゴミ出しの時、ペットボトル・かん・プラと別々にごみ袋が必要なので、プラ袋を購入してしまい、レジ袋

を買わなくても同じことになっており意味がない。和光市・新座市・朝霞市などのようなかご制度の導入を

強く勧めます。

※無回答10


